
主持人：谢谢隋胜利秘书长。接下来我们有请我们创会的

会长，也是我们的名誉会长柯惠新老师发言，大家欢迎！ 

 

柯惠新：各位领导、各位新老朋友： 

大家早上好！ 

今天来到这个会场昨天到广州我一直心理都特别的激动。

刚才两个主持人讲得非常好，我跟建新说我想说的话都被他们

说完了。来到广州就想起了2001年4月我们行业协会在广州正式

成立，昨天卫国发了一个当时的大合影好几百人，真的非常高

兴。2008年宝洁来到广州，1988年在广州社科院的一个研究所

成立了广州市场研究公司，当然这个公司可能不存在了，当时

它是中国第一个调查公司，所以就是行业从那个时候开始就30

年。我们这个行业协会是1998年有一个筹备委员会，2000年正

式得到民政部的批准，在广州开成立大会。所以行业30年，我

们协会20年。在这20年当中，我们行业协会做了很多事情。而

且现在我们这个很多新技术、新方法、新观念。 

我退休几年了，有一些赶不上，有很多新的东西我们自己要不

断学习，所以每次协会开峰会或者是年会让我来参加，我都是

非常高兴，来了以后就学习。特别是像中青年同行学习，因为

我当老师的，特别喜欢看到年轻人，一看到年轻人就觉得特别

开心特别高兴。今天和昨天晚上又看到了很多新的面孔，当然

还有一些过去的朋友，都非常非常高兴。在这次峰会当中，我

看了我们的议程，有很多新的内容，我会好好学习。我预祝我

们这个峰会能够圆满的结束！谢谢大家！ 


